

La Escuela Especial de Lenguaje Los Benjamines, en términos de porcentajes de aprendizajes y de altas fonoaudiológicas, muestra un logro sostenido en las metas fijadas.

Dichos resultados reflejan el éxito de la organización interna de la escuela que promueve la incorporación de innovaciones pedagógicas, reforzamientos fonoaudiológicos y pedagógicos y el trabajo colaborativo del equipo directivo y docentes con el fin de lograr las metas propuestas.

Lo anterior, sumado a otros aspectos relevantes al proceso educativo desarrollado, ha permitido alcanzar y mantener la Excelencia Académica durante tres periodos consecutivos a partir del año 2016.

HISTORIAL:

Altas Fonoaudiológicas 2015	Altas Fonoaudiológicas 2016	Altas Fonoaudiológicas 2017
25 alumnos/as equivalen a un 28 % de una matrícula final de 89 alumnos/as Este año se logró la meta anual.	20 alumnos/as equivalen a un 22,5% de una matrícula final de 89 alumnos/as, Este año no se alcanzó la meta anual de la escuela bajando un 6 %.	31 alumnos/as que equivalen a un 34,4% de una matrícula final de 90 alumnos/as. Este año se sobrepasó la meta anual.
Altas Fonoaudiológicas 2018	Altas Fonoaudiológicas 2019	
21 alumnos/as equivalen un 23.6% de una matrícula de 89 alumnos/as. Este año se logró la meta anual propuesta.	20 alumnos /as que equivalen a un 23% de una matrícula de 87 alumnos/as. Este año se logró la meta anual propuesta.	